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ATA Nº 18 da 1ª AUDIÊNCIA PÚBLICA DO DIA 15 DE MAIO DO ANO 
DE 2014.  Aos quinze dias do mês de maio do ano de dois mil e 
quatorze, nesta cidade de Assis, Estado de São Paulo, em sua sede 
própria, na Rua José Bonifácio nº 1001, às 19:00horas, reuniu-se a 
Câmara Municipal de Assis, em Audiência Pública, com a finalidade de 
cumprir a Lei de Responsabilidade Fiscal em seu artigo 48, Parágrafo 
Único e discutir assuntos relacionados ao Projeto de Lei sobre as 
Diretrizes Orçamentárias para o exercício financeiro de 2015, 
juntamente com as autoridades convidadas, Vereadores e público 
presente. Ao início dos trabalhos, às 19h:25min, o Senhor Presidente 
declarou aberta a presente Audiência Pública, convocada pelo Ato da 
Presidência nº 08, de 06 de maio do corrente ano. Em seguida, o 
Senhor Presidente agradeceu a presença dos Vereadores presentes: 
Adriano Luis Romagnoli Pires, Alexandre Cobra Cyrino Nicoliello Vencio, 
Cristiano Santilli e Valmir Dionizio e justificou a ausência dos demais 
Vereadores. Ato contínuo, o Senhor Presidente solicitou aos Vereadores 
que acompanhassem os Secretários Municipais que se encontravam 
presentes até a bancada lateral direita: Jacira Paiva Gava (Assistência 
Social), Luciana Escolar Cirino (representando a Secretária Municipal da 
Educação), Bruno Moraes da Mota (Meio Ambiente), Alexsander Ribeiro 
Seródio (Fazenda), Valter de  Souza Filho (Obras e Serviços) e Denise 
Fernandes Carvalho (Saúde). A seguir, o Senhor Presidente convidou 
para secretariar os trabalhos o Vereador Valmir Dionizio. Dando 
prosseguimento aos trabalhos, o Senhor Presidente convidou para fazer 
parte da Mesa: Alexander Ribeiro Seródio (Secretário Municipal da 
Fazenda), Paulo Tito (Presidente do Sindicato dos Servidores Públicos 
Municipais de Assis), Nilse Margarida Carpentieri (representante do 
Conselho Municipal dos Direitos das Pessoas Portadoras de 
Deficiência), Angelo  Gianasi (Presidente da Associação de Amigos da 
Vila Cláudia e do Conselho de Consumidores de Energia Vale 
Paranapanema) e Prof. Nilson Silva (representante da APEOESP). Na 
sequência, o Senhor Presidente convidou para uso da palavra o Senhor 
Alexander Ribeiro Seródio, Secretário Municipal da Fazenda, para que 
em 10 (dez) minutos explanasse sobre o Projeto das Diretrizes 
Orçamentárias para o Exercício Financeiro de 2015 de autoria do Poder 
Executivo. Usou da palavra o Senhor Alexander Ribeiro Seródio e suas 
palavras estão inseridas no DVD nº 18/14, de 15/05/14. Em seguida, 
passou-se ao período destinado ao uso da Palavra Livre. Usaram da 
palavra: Angelo  Gianasi (Associação Amigos da Vila Cláudia), Silvio 
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Carlos Atadia Rado (Parque Colinas), Josimar Souza Pereira (Conselho 
Gestor de Saúde do Parque Universitário), Paulo Tito (Sindicato dos 
Servidores Públicos do Município de Assis), Rodolfo Hansted Neto 
(Conselho Curador da FAC), Vereador Alexandre Cobra Cyrino Nicoliello 
Vencio, Vereador Adriano Luis Romagnoli Pires, Vereador Cristiano 
Santili, Nilse Margarida  Carpentieri (Conselho Municipal dos Direitos da 
Pessoa com Deficiência) e (Prof. Nilson Silva (APEOESP). Conforme 
estabelecido na Resolução nº 163/2012, neste momento o Presidente da 
Câmara Municipal de Assis, Paulo Mattioli Júnior, passou a fazer um 
resumo da participação de representantes do Poder Executivo, cidadãos 
e vereadores que usaram da tribuna nesta Audiência Pública relativa a 
LDO – Lei de Diretrizes Orçamentárias – exercício 2015. 01, Alexander 
Seródio Ribeiro, Secretário Municipal da Fazenda, em sua fala fez um 
breve esboço sobre alguns itens da LDO informando sobre valores 
disponibilizados para cada secretaria Municipal e departamentos, além 
do próprio Poder legislativo citando um valor global em torno de R$ 
243.000.000,00 a previsão orçamentária do Executivo para 2015. Um 
destaque para especial da Secretaria Municipal da Saúde com previsão 
superior a R$ 60.000.000,00 para 2015. 02 Cidadão Angelo Gianasi, 
representando a associação de amigos da vila Cláudia e como membro 
presidente do Conselho Consultivo de Energia Elétrica para Assis e 
Região o qual solicitou melhorias na questão da distribuição de 
remédios para Vila Cláudia e adjacências, com a colocação de uma 
farmácia de distribuição para atender toda esta área, em razão da 
distância para a população buscar os remédios atualmente nos centros 
já existentes, destacando também a necessidade de melhorias na 
iluminação pública destes bairros em razão da segurança pública de 
seus moradores, finalizando com a necessidade da construção de uma 
ciclovia e locais para caminhadas uma vez que centenas de cidadãos 
praticam exercício nesta localidade andando  pela rua próxima ao 
canteiro central, tendo que se desviar de veículos, em razão de falta de 
local apropriado para a prática esportiva. 03 Cidadão Silvio Carlos, 
representando os moradores do Parque Colinas destaque especial para 
melhores cuidados e melhorias nas praças dos Céus e nos bairros Três 
Américas I, II, Parque Colinas e Jardim Eldorado, uma vez que 
necessitam de cuidados constantes e os cidadãos estão desamparados 
neste sentido. Necessidade de construção de uma creche, pois somente 
o Parque Colinas acredita representar em torno de 5.000 cidadãos fora 
os bairros ao redor. Solicitou também melhorias no serviço de limpeza e 
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conservação do bairro, além da coleta dos lixos que estão deixando a 
desejar. 04 Cidadão Josimar Souza, presidente do Conselho Gestor de 
Saúde do Parque Universitário informou que este bairro vem crescendo 
e se desenvolvendo com grande intensidade nos últimos anos inclusive 
com relação ao seu povoamento necessitando desta forma de mais 
investimento por parte da Prefeitura Municipal principalmente na rede 
básica de saúde e saúde da família, além de mais cuidados com a 
questão de meio ambiente, o qual está muito esquecido em seu bairro. 
05 Cidadão Paulo Tito, presidente do Sindicato dos Servidores 
Municipais e Assis, que dividiu sua fala em duas partes. A primeira na 
qualidade de representante do Sindicato cobrou melhorias ao Poder 
Executivo para os Conselhos Municipais de Assis tanto de ordem 
financeira quanto de ordem estrutural já para 2014 e também para 2015, 
diante das muitas dificuldades porque passam esses Conselhos. Trouxe 
como sugestão a construção de um prédio próprio definitivo para que os 
Conselhos possam desempenhar suas funções dotando-os com a 
infraestrutura mínima necessária para o bom desempenho de seus 
trabalhos. Cobrou também melhores condições salariais e de ambiente 
de trabalho aos servidores municipais de Assis, com mais capacitação 
profissional. O Senhor Paulo Tito, qualidade de cidadão também trouxe 
sua contribuição a esta Audiência Pública da LDO para 2015, a 
necessidade de melhorias imediatas no esporte, recreação, praças 
públicas e saneamento básico da cidade como um todo e, em especial 
da Vila São João e São Cristóvão da qual faz parte, uma vez que muitos 
jovens e crianças necessitam ser urgentemente absorvidos por estes 
projetos para que não caiam na vida errada, como a prática de delitos. 
Finalizou cobrando por melhorias no trânsito destes bairros, 
especialmente pelo fato da Prefeitura ter escolhido esta região da cidade 
para a instalação de uma unidade do Poupatempo e está preocupado 
com a questão de acidentes nesta localidade e até mesmo de ordem 
fatal, pois a região é de trânsito intenso e poucos lugares para 
estacionamento. 06 Cidadão Rodolfo Hansted Neto, representante do 
Conselho da Fundação Assisense de Cultura – FAC destacou a 
importância de se investir na cultura para valorizar nossos artistas e 
estimular os projetos para os futuros profissionais e cidadãos e continuar 
a contar a sua história. Que atualmente o coeficiente da FAC é abaixo 
de 1% do orçamento do Município, regredindo de 2% para 1% desde a 
sua criação ao longo dos anos o que é prejudicial. Faz-se necessário o 
resgate cultura da Fundação Assisense de Cultura coma integração da 
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FAC com as demais secretarias municipais para envolvimento em 
projetos diversos. 07 Senhora Nilsen Carpentieri, representante do 
Conselho Municipal da Pessoa com Deficiência, destacou a importância 
do fórum da educação inclusiva que se realizará no segundo semestre 
deste ano, bem como da necessidade que o Conselho que representa 
possuir mais apoio e estrutura funcional por parte da Prefeitura. Este 
ano abrange também crianças de alta habilidade, inclusive conquistando 
prêmio internacional no quesito de poesia que muito orgulha e eleva o 
nome de nossa cidade a um patamar mundial. No quesito acessibilidade 
precisa de muita atenção por parte do Poder Público uma vez que 
constantemente têm–se de denúncias e a cidade precisa quebrar as 
barreiras arquitetônicas. 08 Cidadão Nilson Silva, representante da 
Apeoesp, citou sua preocupação com as muitas escolas públicas 
municipais de Assis que necessitam de urgentes melhorias estruturais, 
pois muitas delas estão colocando em risco inclusive a segurança dos 
professores e alunos por falta de alunos. Citou também a faculdade de 
medicina em Assis com relação ao orçamento da FEMA, pois não 
percebeu ter sido vislumbrado na peça orçamentária nenhuma citação a 
este respeito. Com relação a Avenida Benedito Pires que liga o 
Município de Assis a Cândido Mota menciona necessidade de cuidados 
com limpeza, sinalização, segurança no trecho que compreende as duas 
cidades, principalmente na parte que compete ao Município de Assis, 
bem como iluminação pública nesta avenida. 09 Vereador Alexandre 
Vêncio, fez destaque especial com relação as verbas a serem 
destinadas para construção da unidade da FATEC em Assis, bem como 
aquelas destinadas ao Parque de Exposições que muito pouco vem 
sendo utilizado e ali existe muitos recursos públicos já investido mas, a 
ação mais concreta e criteriosa com relação a pavimentação asfáltica ou 
tapa-buracos em nossa cidade, alertando ainda sobre o que não está 
inscrito na LDO de 2015 citando como exemplo a possibilidade de vir a 
ter o museu do tropeiro para resgatar a história e registrando-a para o 
futuro. 10. Vereador Adriano Romagnoli fez esclarecimentos sobre a 
diferença entre a Lei de Diretrizes Orçamentária e o orçamento para 
cada exercício enfatizou e parabenizou a participação popular nesta 
audiência pública em razão do nível dos debates aqui proferidos, 
registrando que os vereadores poderão fazer emendas a LDO dentro do 
prazo regimental. Fez também indagações sobre o Fundo de 
participação dos Municípios – FPM destacando verbas federais e 
estaduais, seus métodos de arrecadação e riscos fiscais. 11. Vereador 
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Cristiano Santili, alertou para a necessidade melhorias da malha viária 
do nosso município inclusive sobre a possibilidade da Prefeitura 
Municipal tomar conhecimento ou mesmo utilizar do chamado “Asfalto 
de Borracha” que conforme informações obtidas teria uma qualidade e 
durabilidade muito superiora outras formas de asfalto que vem sendo 
utilizadas. Também alertou da necessidade de mais investimentos no 
setor da educação municipal, citando também a necessidade de se 
valorizar condignamente o profissional da educação equiparando o piso 
salarial do mesmo ao piso nacional da educação. Em seguida, o Senhor 
Presidente, sob a proteção de Deus, declarou encerrados os trabalhos 
desta manhã, agradecendo a presença dos Vereadores e a participação 
do público em geral. Ás 21h:32min foi encerrada a presente Audiência 
Pública, e eu Sonia Lavinia Tinson Krebs, Secretária da Ata, lavrei a 
presente, que vai assinada pelo Senhor Presidente, seguindo em anexo 
a folha de presença assinada pelos munícipes e Secretários Municipais 
presentes. 
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